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｢就活する｣って、｢働く｣って、どんなこと？

社会に出るための選択肢はたくさんあって、

ときどき何が正解か分からなくなる。

だから私たち学生8人は、那珂市で働く先輩たちへインタビューしました。

そこで出会ったのは、自分が今まで想像もしなかった新たな｢choices!｣。

学生だからこそ発見できた働くことの魅力が、みんなに届いたら嬉しいです。
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学生インタビュアー紹介
就活や将来の夢に向き合うために集結した参加メンバー。
それぞれの強みを生かしながらインタビューに挑戦しました！

❶
❷
❸
❹

出身地
学年
参加の理由
取材の思い出

名前

❶福島県
いわき市
❷大学2年生

❸様々な企業の方からお話を聞くことで、将来
やりたいことや自分の興味のある分野を見つ
けられたらいいなと思い参加しました。

❹表紙撮影のときに行ったひまわり畑の風景
が印象に残っています。見渡す限り沢山のひ
まわりが咲いていて、思わずゆずの『夏色』を
歌いたくなるような景色でした。

荒川愛莉

❶茨城県
常陸大宮市
❷大学3年生

❸様々な業界で働く人の声をインタビューを
通して聞くことで、自分の将来の選択肢や視
野を広げられると思ったからです。

❹社員さんの真剣な表情で仕事をする姿やイ
ンタビューでの楽しそうに話す姿がとても輝
いて見えて印象的でした！

小野瀬史華
❶茨城県
つくば市
❷大学3年生

❶茨城県
常陸太田市
❷大学4年生

❸取材型インターンシップを通じて、企業の方
のお話や那珂市の魅力等を引き出し、就活す
る際の視野を広げたいと思ったからです。

❹取材後や表紙撮影の際にみんなと他愛もな
い話や雑談ができたこと。また、気合いを入
れるときの「ひきだしポーズ」を全員でやった
ことです。（今も毎日やっています……）

❸たくさんの興味深い話を聞けることや、地
域で働く様々な人たちと交流できるのが面
白そうだと思ったからです。

❹世界で活躍する方のお話を目の前で聞けた
ことです。自分でも始められるようなことを
学ぶことができ、早速実践しています。

小関一矢

石川諒
❶茨城県
日立市
❷大学2年生

❸インタビューや文章作成に興味があり、社会
人の方と関わる機会を通してこのようなスキル
を伸ばすきっかけになると考え参加しました。

❹取材後、撮影も兼ねてみんなで公園で遊ん
だことです。就職を考える年齢になっても、み
んなではしゃぎながら笑いあったあの瞬間
が私の大切な青春の1ページになりました。

神永万優
❶茨城県
水戸市
❷大学4年生

❸地元での就職を考えている中で、社長さんや
社員さんに直接インタビューできるとの事で
興味を持ち参加しました。

❹取材したいろんな企業の方々が、皆さん明る
く話されていたので、とても楽しいインタ
ビューになりました。取材後に公園で写真撮
影や遊んだ時間もとても楽しかったです。

小島弘也

❶茨城県
那珂市
❷大学3年生

❶茨城県
ひたちなか市
❷大学4年生

❸就活のためにいろいろな企業を見ていたの
ですが、自分が育った那珂市の企業について
知らないことに気づき、少しでも知れたらと
思い、参加しました。

❹色々な人の働く思いを聞き、自分が働く理由
について考えさせられました。働くのは給料
のためだけと思っていたので、他にも大切な
ことがあることに気づかされました。

❸就職活動をするのに、様々な企業の社長様
や職員様のお話を聞く機会が魅力的だと感
じたからです。

❹個人での活動でなく、みんなで協力して活動
できたことが印象に残っています。インタ
ビューする際も助け合いながらできたので、
楽しく活動できました。

児玉和穂 西野優聖

あらかわ あいり

おぜき かずや

いしかわりょう

おのせ ふみか

かみなが まひろ

こだま かずほ

こじま ひろや

にしの ゆうせい
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明るく楽しく元気な会社を
次の世代に繋ぎます！

浅川久志さん　代表取締役社長
令和3年10月より社長就任。若い人材を積極採
用し会社を次世代に繋ぎます。社員には、常に「笑
顔と感謝を忘れずにネ」と伝えています。

interviewer

小寺健二郎さん　工事部建築課　係長
入社11年目。建設工事現場の施工管理を担当して
います。学生時代は街おこし活動に夢中になり、
企画づくりやプレゼンに取り組んでいました。

小林洋輔さん　工事部　主任
入社12年目。普段は大工として仕事をしています
が、休日は3人の子どもたちと遊ぶのがとても楽し
みで、心身共にリフレッシュします。

林史恵さん　工事部土木課
入社2年目。土木工事現場の施工管理を担当して
います。カフェ巡りやイベントへの参加が好きで、
人との出会いが刺激になり楽しいですね。

素直に聴き学ぶ姿勢が
成長に繋がる

仕事の楽しさは
自分で作り出してみよう！

カッコいい女性現場監督の存在が
この道に進んだきっかけ

Q 大工の道に進んだきっかけを教えてください
大工として、木造住宅の施工やリフォーム工事に携わっています。子
どものころ、父親の大工仕事を間近で見て、家を建てるすごさを実感
したのが大工を目指したきっかけです。

Q 仕事の達成感を感じるのはどんなときですか？
1mm以下の誤差で木材を調整したり、高級木材を傷つけないように
扱ったりするのは大変です。その分、完成時の達成感は大きいですし、
お客様に喜ばれるのも嬉しいですね。

Q 誠実な仕事をするための心がけを教えてください
先輩から学ぶ姿勢は大切です。自己流で仕事をすると間違いに気づけ
ないし、クレームにも繋がります。意見を素直に聞き責任ある仕事を
する姿勢は、いつも心がけています。

Q 日々のお仕事について教えてください
土木工事現場の施工管理を中心に担当し、上司に教えられながら仕事
をしています。入社2年目で、工業高校では分からない現場ならではの
ノウハウと経験を日々学んでいます。

Q この仕事を目指したきっかけを教えてください
中学生のころ、工事現場で男性作業員に指示を出している女性現場監
督を見かけたんです。とてもかっこよかったですね。そこから今の仕
事を目指し、工業高校に進学しました。

Q 土木建築業界で働く女性としての心構えを教えてください
男性中心の業界ですが、言うべきことをきちんと伝えることや、気持ち
よく働いてもらうための気遣いは心がけています。女性であっても、そ
れが私の仕事の役目ですからね。

Q 普段のお仕事について教えてください
施工管理者として、品質・工程・原価・材料・業者手配などの管理を行っ
ています。業者さん、お客様と共に気持ちよく仕事ができるよう、コミュ
ニケーションを大切にしています。

Q 長く仕事を続けるコツはありますか？
楽しもうとする努力が大切だと思います。普段の仕事、お客様とのや
り取り、人間関係など、少しでも楽しく取り組めるような工夫ができる
と長く働けるのではないでしょうか。

Q 仕事で大切だと思うことは何ですか？
仕事は人と接するものですから、挨拶はとても重要です。現場の方や
お客様に元気よく挨拶ができると印象も良いし、良い仕事につながる
はず。私も元気な挨拶を心がけています。

Q 浅川建設様の魅力を教えてください
お客様から、私たちの誠実な仕事をご評価いただいています。
決して手を抜かない誠実な仕事ぶりは、70年の歴史の中で先
人の社員たちが築き上げてきた、私たちの伝統ですね。

Q 入社後、分からないことが多そうで不安です
仕事は、入社後に学んでいくことが圧倒的に多いです。仕事
で分からないことは先輩に何度でも質問してほしいですし、そ
の経験の積み重ねが、成長に繋がっていくと思います。

Q 若い社員に対して、どのように接していますか？
会社の将来を見据え、若い世代に仕事や人間の誠実さを伝え
るのは自分の使命。いつも社長室の前を通る社員とは顔を見
て挨拶をかわし、「調子はどうかな ?」と伺っています。

Q 女性でも土木建設の現場で働けますか？
土木建設の現場でも女性の力が必要です。当社では、事務・
現場ともに女性が活躍中。みんなが気持ちよく仕事できるよ
う、事務所やトイレなど働く環境整備も行っています。

株式会社浅川建設

お客様の夢を形に・高品質な家づくり・社業の発展を通じて地域社会に貢献・いつも感謝の心で、を信条に、従業員や
協力業者と共に、地域の明るく・楽しく・元気の良い会社を目指す。

■住所｜那珂市豊喰428
■設立｜1946年
■従業員数｜26名

■主な業務｜木造住宅、新築・リフォーム、鉄筋・鉄骨建物、土木・舗装工事、請負、設計・
監理およびコンサルティング業務、産業廃棄物の収集、運搬、特定労働者派遣業、住宅ロー
ンご相談

浅川建設01

荒川愛莉さん

社長のお話で、あいさつの大切さ、分からないこと
は何度でも聞くこと、失敗から学ぶことなど、当然
のようで意外とできていないことの大切さに気づきま
した。「最初の一歩が大切」ということを聞いて、
興味のあることには積極的にチャレンジしようと思い
ました。

児玉和穂さん

浅川建設さんでのお話は「楽しく働く」ということ
が印象的でした。そして、仕事を楽しむためには受
動的でいるのでなく、自分自身が主体的に楽しまな
ければならないと感じました。同年代の就職者から、
仕事のモチベーションについても学ぶことができました。
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■主な業務｜パン・菓子の製造および販売
■住所｜那珂市菅谷5360-1
■設立｜2011年
■従業員数｜57名
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愛と力と志と感謝で
おいしいパンを届けます！

栗原淳平さん　代表取締役・オーナーシェフ
経営全般と商品開発、新規事業開発を担当。学
生時代は「社会に出た後遊びたくならないよう
に」と遊びとダンスに熱中していました。

interviewer

永田律子さん　販売リーダー
入社2年目。当社では毎月3～4種類の新商品が生
み出されています。気になるときはぜひ販売スタッ
フに聞いてみてください！

秋山愛河さん　パン工房ぐるぐる那珂本店　店長
入社6年目。店長としてマネジメントやパンの製造
を担当。個人で自分の焼き菓子ブランドを運営し、
独立を目指しています。

福原旭さん　リーダー見習い（職位主任）
入社1年目。今はパン製造に従事していますが、
店舗を率いるリーダー見習いとして幅広く勉強中。
カヌレづくりにはまっています。

パンづくりを通して
お客様もスタッフも幸せに

お客様とのコミュニケーションは
親切かつ上品に

独立目指して修行中
パティシエ出身のリーダー候補！

Q 店長になったきっかけを教えてください
将来は、焼き菓子のお店を持ちたいと考えています。そんな目標がある中、
社長から店長昇進へのお話を頂き「独立するときの勉強になるはず」と思
いお引き受けしました。

Q 店長とはどんな役割の仕事ですか？
「お客様の幸せ」を実現するために、売上や仕事の優先順位を考えていき
ます。パンの製造量や品質管理はもちろん、現場に配置する人員やモチ
ベーションの管理も重要ですね。

Q 仕事で大切にしていることは何ですか？
パンを通して人を幸せにすることが、自分のモチベーション。お客様の
幸せはもちろんですが、店舗で働くスタッフの幸せにも貢献できるよう
に、店長として取り組みたいです。

Q この会社を選んだきっかけは何ですか？
以前は多店舗のパティシエでしたが、パン工房ぐるぐるのクリームパン
に感動したことと、将来独立するための勉強をしたいという思いで、学
びの環境のある当社に入社しました。

Q 入社1年目で大切にした方が良いことはありますか？

目標だけに気をとられていると、目の前の仕事がおろそかになりがち。
だからこそ私自身も、現場では効率的に作業しおいしいパンを作れるよう、
常に考えながら動いています。

Q 仕事で「メモをすること」は大切ですか？
メモを取ることは本当に大切。メモを取り整理することで、仕事の流れ
が掴みやすくなり、作業を覚えるスピードも上がります。そしてその分、
会社からも信頼を得られます。

Q 普段はどんなお仕事をされていますか？
メインの仕事は、レジ業務や接客。接客では、焼きたて時間のお伝えや、
新商品のご説明も行います。ご説明時は、お客様の世代に合わせた分か
りやすい伝え方を心がけています。

Q 良いお店にするために、どんなことを心がけていますか？
店舗で実際にパンやお客様と接する中での気づきも多いので、現場から
上司への「こうするともっと良くなるはず」という提案も、より良いお店
作りに繋がっていくと思います。

Q 良い接客のために大切にしていることは？
砕けた敬語にならないよう、言葉遣いに気を付けながら丁寧で上品な雰
囲気を心がけています。一方で、常連のお客様には、親しみを感じてい
ただけるようにも意識しています。

Q 経営者としての、パン作りへの想いを教えてください
2011年の開業以来、店舗での販売や卸などを続けてきました。
パンの売り上げは、パンで幸せになった人の数を表す数字。こ
れからもお客様に幸せをお届けし続けます。

Q 店舗名やロゴに込めた想いを教えてください
幅広い世代から読んでもらえるよう「ぐるぐる」と名づけました。
そしてロゴは、原料からパンを作り販売し食べる渦の中心にあ
る「人」を一番大切にすることを表しています。

Q 経営者として事業をやりきるために 大切にしていることは？

時期や数字など具体的な目標を定め、目標達成に向けた短期・中
期・長期目標を決めて、それを達成するための TODOを、毎日
確認しながらきちんとやり切ることが大切です。

Q 開業前の修行先は、どのような視点で選びましたか？
専門学校卒業後は、「お客様への価値提供に厳しいパン屋」を選
んで就職しました。ハードな現場でしたが、お客様の幸せを追
求している会社だからこそ、学びは多かったです。

株式会社ぐるぐる

食べる人を笑顔に、幸せにできるパンをつくることを信条とする、まちの幸せパン屋さん。
那珂本店、ひたちなか店の他、水戸市に la maison du pain KURIHARAを構える。

パン工房ぐるぐる02

小島弘也さん

代表取締役・オーナーシェフの栗原さんの明るく前
向きな人柄が印象的でした。栗原さんは決めたこと
をやり切る姿勢で、パン作りの世界大会への出場ま
で成し遂げています。その考えは社風にも反映され
ており、やる気さえあればパン工房ぐるぐるで働ける
というお話も素敵でした！

荒川愛莉さん

自分を信じて、決めたことをやり切ることで自信が
つくという、社長の熱いお話がとても心に響きまし
た。また、社員さんのお話では、好きなことを仕事
にすることのやりがいを聞くことができました。趣味
を仕事にするという選択について知ることができ、
将来の参考になりました。
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お客様ファーストのサービスで
地域一番を目指す！

鵜沼公子さん　取締役　統括マネージャー
経営はもちろん新規事業開拓やスタッフ育成指導
も担当。フラが大好きで、15年続けており、パ
フォーマンス団体にも所属しています。

interviewer

大山亜希子さん　フロアマネージャー
入社11年目。生産管理のほか衣類のプレス（アイ
ロンがけ）も担当。実はアイロンがけが嫌いでし
たが、仕事がきっかけで好きになりました。

鴨志田浩子さん　チーフ
入社30年目。いろいろな仕事をこなしつつ主にシ
ミ抜きを担当。学生時代は英文科を専攻しており、
海外の音楽フェスに参戦していました。

永井未来さん　ストアマネージャー
入社5年目。店舗運営管理や受付を担当していま
す。趣味は女性アイドルの推し活！初めての握手
会では感極まって泣いてしまいました。

どんな経験も
それが人生のプラスになっていく！

ちょっとした心がけが
お客様の幸せにつながる

お店で生まれる
人と人のつながりを大切に

Q 普段のお仕事について教えてください
主に担当しているシミ抜きでは、専用の機械を使って汚れの層に合わせ
て洗浄し衣類をきれいにしていきます。色落ちした衣類を着色しきれい
に仕上げる色掛けも担当しています。

Q お仕事で嬉しかったことは？
受付スタッフから「お客様がとても喜んでいましたよ」と教えてもらうこ
とがあります。直にお客様と接する仕事ではない分、そんなコメントを
教えてもらえるのが嬉しいですね。

Q 仕事に対してどのような姿勢で取り組んでいますか？
仕事は自分の生活を豊かにするものだと思います。自分の生活や将来が
豊かになるからこそ仕事も頑張れる。色々な経験を積みながら、豊かに
なれる仕事に出会えると良いですね。

Q 普段のお仕事について教えてください
4店舗の売上や運営の管理を行っています。顧客対応はもちろん、スタッ
フの仕事の悩みの相談に乗ることや、販促の周知や売上に基づいたアド
バイスなど、仕事は幅広いですね。

Q お仕事で大切にしていることはありますか？
店頭では、お客様との小さなコミュニケーションも大切にしています。
人と人との繋がりが大切なお仕事なので、会話の中から聞こえてくるお
客様の声を大切にしたいですね。

Q 仕事で嬉しかったことはありますか？
ストアマネージャーになったばかりのころは他店舗のスタッフから厳し
い意見も言われました。でも「永井さんがマネージャーでよかった」と言
われたときは嬉しかったですね。

Q 普段のお仕事について教えてください
クリーニングの生産数や品質管理、人員配置を行っています。当日の人
員や受注量によって配置も変わるので、スタッフやチーフと打合せなが
ら毎日の仕事を進めています。

Q お仕事の心がけをおしえてください
服を着る方に喜んでもらえるように、心がけています。例えば、Tシャツ
のプリント位置を考慮してプレスをするなど、お客様により喜んでいた
だける工夫を実践しています。

Q これから社会に出る大学生にアドバイスをお願いします
仕事ではコミュニケーションは必須。だからこそ、指示に対してきちん
と返事をすることを意識してみてください。理解できたかどうか分から
ないと、先輩も不安になりますしね。

Q 経営で大切にしていることは？
お客様、お取引先、社員を大切にし、当社に関わる皆さまの幸せ
を実現する。それを追求することが、地域一番のクリーニング店
に繋がり、地域で続いていく企業になっていきます。

Q 選ばれる店になるための心がけは何ですか？
暮らしの需要として最上位ではないクリーニングであるからこそ、
「日々の生活に彩りを」をテーマに、自分たちの特徴を出しながら
お客様に価値を提案し続けています。

Q 経営者として、どんなことが大変ですか？
経営者として収益を上げることは大切な責務。営業や宣伝なども、
力の入れ具合がそのまま結果に返ってくるので気を抜けません。
地域一番の会社になるために努力は欠かせません。

Q 働きやすい環境をつくるために 何を意識していますか？

年に1度、社員全員と面談しています。それぞれ家庭や暮らしの
環境が違うなかで働いてくれているので、互いに助け合いなが
ら仕事ができる環境の実現を日々目指しています。

有限会社日立白洋舎

「きれいな服は着る人を引き立たせ笑顔にする」服にはそんな力があると信じ、普段着からブランド品まで幅広くメンテナ
ンス。お客様のご要望に合わせたクリーニングコースも提案する。

■主な業務｜一般衣類の他、ブランド品・布団・インテリア・着物・皮製品のクリーニング、シミ抜き、洋服リフォーム
■住所｜那珂市杉363−1
■設立｜1966年
■従業員数｜65名

杉店・イオン那珂店・サンユー千波店・カスミ笹野店・サンユー堀口店・コープ
ひたちなか店・イオン東海店・カスミ舟石川店・本店・エコス金沢店・多賀大通
り店・ヨークベニマル会瀬店・サンユー東町店

店
舗

日立白洋舎03

西野優聖さん

お客様に対する配慮やコミュニケーションの重要性
を学びました。また、ただ仕事をこなすだけでなく、
お客様の要望を超えることが成功の鍵であることも
学びました。貴重な経験を通じて、新たな視点を得
ることに繋がりました。児玉和穂さん

お客様がいるからこそ仕事があるという接客業の心
得を教えていただきました。お客様への感謝が良い
サービスの提供に繋がるという考えを、心に留めて
おきたいと思いました。お客様のことを第一に考え、
お互いに助け合っている従業員の方々の素敵な姿勢
に感銘を受けました。
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利用者様と家族様そして地域に
しっかりと寄り添います！

小豆畑いずみさん　社旗福祉法人 青燈会 理事長・
医師／医療法人社団 青燈会 医師
医師や理事長として忙しく過ごしていますが、休
日は、学生時代から好きな映画・舞台・コンサー
トなど時間を見つけて観に行っています。

interviewer

橋本洋子さん　管理栄養士
自己紹介：入社10年目。管理栄養士として利用者
様の食事と栄養管理を担当。たくさん買った肉で
作り置きご飯を作るのがマイブームです。

井上みちるさん　特養介護主任
入社16年目。介護現場のキャプテンのような立場
でみんなをまとめています。得意なことはお囃子。
小学生のころから続けています！

宇留野瞬さん　生活相談員
入社9年目。生活相談員として関係者と様々な調
整を担当しています。学生時代は健康スポーツ科
学を専攻し、フットサルにはまっていました。

私たちの笑顔が
利用者様の笑顔をつくる！

何歳になっても
ご飯はおいしく楽しく！

おじいちゃんおばあちゃんが
好きだから頑張れる！

Q 普段のお仕事について教えてください

介護主任というリーダーの立場ですが、私自身も現場に出て、食事介助、
入浴介助、排泄介助を行っています。他にも、生活相談員とのやり取
りや職員教育も行っています。

Q 仕事をする上で大切にしていることは何ですか？　　　

利用者様は、この施設で最期を迎える方が多いです。だからこそ悔い
無く楽しい気持ちで過ごしていただけるよう、私自身も明るく楽しい気
持ちで接することを心掛けています。

Q この職場の魅力を教えてください

コミュニケーションやイベント企画を通じて、職員たちが利用者様の
生活のなかに利用者様ファーストの気持ちで寄り添っているところが、
この職場の良いところだと思います。

Q 生活指導員のお仕事について教えてください

新規利用者様の受け入れや、家族様との連絡調整を行っています。施
設利用者にとって、最初の相談窓口ですね。他にも、医療機関や各種
介護スタッフとの調整を行っています。

Q 入社前後で気持ちの変化はありましたか？

元々おじいちゃん、おばあちゃんが好きでこの道に進みました。仕事で
は大変なことや辛いこともありますが、その経験を経ても、お年寄り
の皆さまへの気持ちは変わりません。

Q お仕事の中で大変なことは何ですか？

利用者様のお看取りが、心身ともに一番大変です。利用者様とのお別
れは悲しいですし、次の仕事に向かうための、気持ちの切り替えも大変。
メンタルの強さも求められますね。

Q 管理栄養士のお仕事について教えてください

利用者様が健康に過ごせるように、医師と相談しながら食事内容を決
めています。食事状況に応じた栄養補助食品の提供も行いますし、利
用者様との会話も大切な仕事ですね。

Q 管理栄養士を目指したきっかけを教えてください

かつて祖母が糖尿病を患い、タンパク質摂取を制限するようになりま
した。食事の楽しみが減ってしまった祖母を目の当たりにしたことが、
管理栄養士を目指したきっかけです。

Q 仕事の心がけはありますか？

利用者様にとって食事は数少ない楽しみの一つ。利用者様の健康維持
を前提に、イベントや季節行事のメニューも取り入れ、食事がおいしく
楽しいものになるよう工夫しています。

Q 利用者様のために、何を大切にしていますか？

ひとり一人に応じたケアを大切にしています。そのために、施
設の利用者様と家族様、そして職員と密に向き合いながら、
ケアプランのご提案と実施を行っています。

Q どのように働きやすい環境を作っていますか？

職員の気持ちに余裕があれば、それが利用者様の安心・安全
な生活に繋がります。そのため、職場環境を整え、出産後の
復帰しやすさ、託児所運営など働きやすい環境を整えています。

Q どんなときに地域との繋がりを感じますか？

地域のお祭りでは、当施設の前に山車や御神輿がやってきて、
利用者様も楽しんでいただけます。日常的な外出が難しい利
用者様にとっても、地域と繋がれる楽しい時間ですね。また、
地域のボランテイアの方々にも大変お世話になっています。

Q 働く上で資格は必要ですか？

入職後に働きながら取れる資格もあり、サービス提供の基盤
作りに繋がるので取得をお勧めします。当施設の職員は、勉
強しスキルアップを続けるやる気のある方が多いですね。

社会福祉法人 青燈会
特別養護老人ホームひばりヶ丘
ご家族とのつながり・地域とのつながりをモットーに、安心・安全なサービスを提供する医療・福祉の複合施設。医療機
関とのスムーズな連携は大きな特徴の一つ。

■住所｜那珂市菅谷528
■設立｜2005年
■従業員数｜71名

■主な業務｜介護老人福祉施設、短期入所生活介護・介護予防短期入所生活介護、通所介
護・介護予防通所介護、居宅介護支援

特別養護老人ホームひばりヶ丘04

小関一矢さん

利用者の方を第一に考えたサービスを提供しており、
「利用者に居心地の良い場所を提供したい」という思
いを職員の方から伺いました。常に笑顔で楽しみな
がら利用者の方と接している職員の方の姿が印象的
で、自分自身も笑顔になれる仕事はとても大事だと
感じました。　

神永万優さん

病院や歯科医院、託児所などが連携していて、利用
者さんとスタッフ両方へのサポートが充実していると
感じました。利用者さんとスタッフの仲が良く、｢繋ぎ
合う手と手｣というシンボルマークの通りだと思いまし
た。喜んでもらえるように考えながら働くことは大き
なやりがいだと感じました。
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植田一成さん　代表取締役
経営はもちろん、営業にも力を入れています。就
活当時はやりたい仕事が無かったのですが、これ
まで歩んだ道は無駄ではなかったですね。

interviewer

市毛美帆さん　第一工場　栽培管理
入社3年目。栽培管理や事務を担当し、パートさ
んと現場で働いています。愛犬と過ごすのが癒し
の時間で、一緒に散歩に出かけています。

辻井康介さん　第二工場　工場長
入社4年目。工場長として工場運営全体を担ってい
ます。最近の楽しみは、大学生になる私の子ども
の、サッカーの試合を見に行くことですね。

綿引敏恵さん　第二工場　管理課
入社2年目。事務業務全般を担当しています。学
生時代はフリージャズ研究ゼミに所属。映像研究
会というサークルにも参加していました。

責任をもって楽しく働いてほしい！
そんな職場を目指します

失敗しても
素直に反省して次に進もう！

日々の仕事の中でも
自分の感性を大切に

Q 工場長としてどんな仕事をしていますか？
工場長として第二工場の管理全般を担当しています。栽培管理はもち
ろん、受発注や出荷の管理、営業、人事、顧客対応など、工場を稼働
させるための仕事を幅広く行っています。

Q 工場長として、仕事の心構えはありますか？
社員さん、パートさんそれぞれが連携し、責任を持ちながらも楽しく仕
事をしてほしい。だからこそ、働く人みんなとコミュニケーションをと
ることを、常に念頭に置いています。

Q やりがいのある仕事は、どうすれば見つけられますか？
仕事の「やりがい」は、自分から行動を起こし、色々なことに興味を持
ち、失敗をしてもそれを経験だととらえながら、少しずつ見出していけ
るものではないでしょうか。

Q 事務職のお仕事について教えてください
栽培支援、経理、人事、各種管理など、事務にまつわる業務全般を
担当しています。数字や確認作業の多い仕事ですが、一番大切なのは、
やはりコミュニケーションですね。

Q 地方で暮らす良さについて教えてください　
那珂市では、広い家に住めたり家で動物を飼えたりできて、ゆったり
した環境の中で暮らせるのがいいですね。都会へのアクセスしやすさ
も、魅力のひとつではないでしょうか。

Q 仕事での心がけはありますか？
事務の仕事であっても、自分の意見や感性を大切にコミュニケーショ
ンをとっています。感性を麻痺させないためにも、映画や美術館など
で磨くことに意識的になっています。

Q 普段はどんな仕事をしていますか？
栽培管理や、工場内で働くパートさんへの指示出しのほか、事務の仕
事も担当しています。工場の稼働に影響が出るので、自分自身の健康
管理に気を付けながら仕事をしています。

Q 栽培管理の仕事で大切なことは何ですか？
業務の報連相（報告・連絡・相談）はもちろん、パートさんたちとの互い
を尊重したコミュニケーションを大切にしています。親しみを込めつつ
も、社員としての立場を示すよう心がけています。

Q これから社会人になる人へのアドバイスをお願いします
失敗しないと身に着かないことはあるし、できなかったことは素直に
反省して次に生かしていく心構えは大切です。また、自分のリフレッシュ
方法を持っていることも大事ですね。

Q 植物工場で作った野菜は、どこで使われますか？
私たちが作った野菜は、主に企業様向けに出荷され、コンビ
ニに並ぶサラダやお弁当などに使われます。もしかすると、
皆さんも弊社の野菜を召し上がっているかもしれませんね。

Q 植物工場で作られる野菜の特徴を教えてください
無農薬栽培ですし、異物混入も無く、付着する菌の数も露地
野菜に比べ大幅に少ないので傷みづらく安心して食べられます。
天候に左右されず安定供給できるのも特徴ですね。

Q どんな将来の展望がありますか？
日本で農家が減りつつある今、野菜の安定生産には使命感を
抱いています。さらに少子高齢化も課題とされているので、
工場のさらなる自動化も必要だと考えているところです。

Q どんな人と一緒に働きたいですか？
前向きな人と一緒に働きたいですね。仕事も人生も山あり谷あ
り。壁にぶち当たったり、愚痴が出たりすることがあっても、
前向きに解決方法を考えていける人が良いですね。

株式会社ベジタブルテック

安定して高品質の植物を栽培できる「完全人工光型植物工場」を運営。高度な衛生管理下で生産し、野菜に付く生菌数
を抑え、日持ちも良い安全な野菜を提供している。

■主な業務｜業務加工向けの大株レタス、小売り向けの個包装の生産、販売
■住所｜第一工場　那珂市堤433ｰ4　　第二工場　那珂市後台2714-1
■設立｜2018年
■従業員数｜40名

ベジタブルテック05

小島弘也さん

ビニールハウスではなく、綺麗な工場で野菜を生産
していて、とても驚きました。工場では、フリルレタ
スなどの野菜を工場内で安定して作ることができるそ
うです。苦味やえぐみが少なく、とても美味しい野
菜でした。社員の方々も穏やかで、働きやすい環境
だと感じました！

神永万優さん

植物工場での野菜栽培はあまり馴染みのないもので
したが、コンビニや大手飲食チェーン店への出荷や
企業イメージの維持について聞き、身近な存在だと
実感しました。時代の変化はありながらも需要が高
い産業であり続けると思うので、美味しいレタスを
作り続けてほしいです！

植物工場は農業の課題を
解決できるかも！？
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職員 interview&那珂市のイチオシ！

interviewer学びを繰り返しながら
行政サービスをご提供

萩谷智司さん  産業部農政課　主幹
入庁5年目。民間で10年ほど仕事を経験し入庁し
ました。学生時代は陸上競技部に所属し、部活
を中心に世界が回っている生活でした！

永井悠介さん  企画部秘書広聴課
シティプロモーション推進室　主幹
入庁8年目。広報や情報発信にまつわる仕事を担
当。車やバイクも好きですが最近は DIYにハマっ
ており、時間さえあれば何か作っています。

明るい仕事も厳しい仕事も
全部引き受けるのが職員の使命

那珂市のイチオシ！
いぃ那珂かぼちゃフェア
例年11月から12月の冬至前に行われるイベント。
那珂市内外の飲食店が作る多種多様な那珂市産か
ぼちゃメニューを楽しめます！

阿久津香奈さん　総務部管財課　技師
入庁3年目。建築関係の技師として働いています。
地元のソフトバレーボールチームにも所属してお
り、大会に出場しています！

専門知識を使いながら
メリハリの利いたライフスタイル！

那珂市のイチオシ！
茨城県植物園
子どものころから小学校の行事でよく訪れていま
した。大人になった今も、散歩コースとして歩き
ながら様々な花や木々を楽しんでいます。

那珂市のイチオシ！
那珂ひまわりフェスティバル
8月に、なかLuckyFM公園で開催される那珂ひま
わりフェスティバルはおススメイベント。4haに
咲き誇る25万本のひまわりは圧巻です！
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Q 普段のお仕事について教えてください
市内の農畜産物の販路拡大に向けた「アグリビジネス戦略の事業」を担当
しています。直売イベント・商談会・PR事業の企画運営や、農畜産に関
わる団体事務局など、内容は幅広いですね。

Q 仕事の楽しさを教えてください
以前は営業や採用の仕事をしており、人と話すのが好きです。仕事は様々
な人や部署、関係機関が連携します。コミュニケーションを取りながら
進めていくのは楽しいですね。

Q 市役所を志望する方へのメッセージをお願いします
街の未来を作る仕事があれば、税金の督促のような厳しい仕事もあり、
それらの仕事を引き受ける人がいるから市民が安心して生活できる。そ
んな気概を持って臨んでほしいですね。

Q 普段のお仕事について教えてください
建築の技術職として、公共施設の修繕や新しく作る施設の設計などを行っ
ています。他にも、工事監督として、現場に出向いて施工業者とのやり
取りも担当しています。

Q このお仕事を選んだきっかけを教えてください
大学で学んだことを活かしながら、平日と土日のメリハリのある仕事を
したい、地域貢献できる仕事がしたいと考えていたところ、市の技術職
という仕事に行きつきました。

Q 就職してからも学ぶことは多いですか？
技術職は専門用語を使ったコミュニケーションが多いですし、いざ現場
に入ると分からないことも少なくないです。就職してからも、興味を持っ
て学び続ける必要がありますね。

Q 普段のお仕事について教えてください
那珂市の広報紙『広報なか』の制作業務、市ホームページや SNS、県政
記者クラブへの情報発信などを行っています。取材で、市内各地に足を
運ぶことも多いですね。

Q 市役所内での異動は大変ですか？
市役所に勤めていると数年ごとに異動があります。異動先ではそれまで
と全く違う仕事をするので、市民の皆様から何を聞かれてもお答えでき
るよう、常に勉強が必要ですね。

Q 就活生にアドバイスをお願いします！
企業説明会や合同説明会などには、積極的に参加してみてください。様々
な方との交流を経て人として成長し、社会人になる心構えができました。
説明会では、ぜひ1つは質問をしてみてください。

那珂市役所06

西野優聖さん

市民のニーズに応えるために目標を持ちながら従事
されている姿を誇らしく感じました。コミュニケー
ションを大切にされていて、「市民を支えたい」とい
う気持ちが強く伝わってきました。様々な仕事に意
義を持って取り組む姿勢にも感銘を受けました。児玉和穂さん

学生時代だけではなく、社会に出てからも学びつづ
ける姿勢を持つことが大切だと感じました。市役所
で働く人々のおかげで、私の生活が成り立っている
ことも感じました。市民のために働くことで、やりが
いを実感できる仕事だと感じました。　
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Before
企業取材を始める前の、仕事への想いを伺いました。

After
すべての企業取材を終え、学生同士で意見交換した後

の気持ちを伺いました。

就職への気持ち Before -After

Before
ワークライフバランスを重視して地元で働きたいと思って

いますが、具体的な分野や関わり方はまだ検討中です。

After
地方で働くデメリットは少ないと感じました。地方なら

ではの働き方、例えば地域のお祭りへの参加などが可

能だと良いなと思いました。

神永万優さん

茨城県日立市出身
大学2年生

Before
地方の企業は地元の方との距離が近いと思います。なの

で、地域に根差した仕事をできるかもしれないと期待し

ています。

After
自然豊かでのびのびと働きやすい場所が多いと感じまし

た。地方で働きたいという思いがより強くなりました。

荒川愛莉さん

福島県いわき市出身
大学2年生

Before
地方での仕事には、仕事を単調にこなしていたり、多様

性や先進性が少ない仕事を行っていたりするようなイメー

ジを持っていました。

After
地方ならではの温かい人間関係や快適さ、楽しさがあ

り、自分だけのやりがいや就職のきっかけがあるのだと

分かりました。

石川諒さん

茨城県常陸太田市出身
大学4年生

Before
地方の企業は福利厚生や制度が手厚いイメージがあまり

ないので、就職後に楽しく生活できるか不安があります。

After
仕事と趣味・育児などのバランスをとりやすい環境の企

業が多く、地方での心地よい生活が想像できました。

小野瀬史華さん

茨城県常陸大宮市出身
大学3年生

Before
地方では、暮らしやすさからワークライフバランスが期

待できますが、都心に比べキャリアの成長の機会が少な

いのが不安です。

After
キャリア面では制限があるかもしれませんが、ワークラ

イフバランスの実現と、地域貢献ができることはメリッ

トだと感じました。

西野優聖さん

茨城県ひたちなか市出身
大学4年生

Before
地元へ貢献したいという気持ちがあるため、就職がしや

すい地元での就職を検討しています。

After
地方での仕事には安心感があると思います。その一方

で、人口減少や過疎などの課題についても考えていく必

要があると思いました。

小関一矢さん

茨城県つくば市出身
大学3年生

Before
地元での就職は、地域社会やその中の人々に貢献でき、

楽しく働けるのではないかと想像しています。

After
資格や経験がなくても専門職に就けるのと、先輩社員

の働く様子を実際に見てから会社選びができるのは魅力

的だと思いました。

小島弘也さん

茨城県水戸市出身
大学4年生

Before
地方企業での働き方の不安として、ワークライフバラン

スが考慮され、時代に合わせた変化しているかが気に

なっています。

After
多くの人が好きなことを仕事にしていることに驚きまし

た。地元の人々との繋がりや、距離感の近い接客が魅

力的でした。

児玉和穂さん

茨城県那珂市出身
大学3年生

取材を通して視野が広がり
それぞれの夢やキャリアを
見つめ直すきっかけになりました。
就職への不安や疑問も
少しずつ変化したようです！
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私たちは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

発行元：那珂市企画部政策企画課

那珂市での暮らし
のぞいて見る？

移住ポータルサイト
いぃ那珂暮らし

過去の冊子は
こちらから

那珂市の他企業も
みてみよう！


